



# Barrios y accesibilidad, claves de las obras PFEA 2026 que han comenzado en Antequera

El Ayuntamiento de Antequera destina más de 563.000€ para el desarrollo de este programa



El alcalde Manolo Barón, acompañado por la teniente de alcalde delegada de Obras y Mantenimiento, Teresa Molina, informan de la puesta en marcha de las obras PFEA 2026 en rueda de prensa desde Calle de Aguardenteros, uno de los puntos principales a remodelar

Se finalizarán fases previas de remodelación de calles y espacios públicos, garantizando la consecución de proyectos ya iniciados con anterioridad y que cuentan con una inversión total que supera los 2,1 millones de euros

Obras relevantes:

Segunda fase C/Pasillas

294.385€

Segunda fase C/Aguardenteros

268.635€

Segunda fase C/Santa María la Vieja

337.265€

Segunda fase jardines Corazón de María

289.307€

Reurbanización C/Málaga en Villanueva de Cauche 176.566€

Tercera fase Ciudad Deportiva El Maulí

185.900€



Junto a estas intervenciones, se destinan más de 200.000 € a labores de servicio y mantenimiento en barrios y pedanías

“Somos el Ayuntamiento de Málaga que más aporta a este programa, lo que subraya nuestro compromiso con el empleo”, matizado el Alcalde en su intervención.

En total se crearán más de 600 contratos laborales, distribuidos en las diferentes obras y proyectos que desde esta semana se han puesto en marcha en Antequera y pedanías.

